

Anlage 4



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 15.11.2018

ANTRAG
Seniorenwohnheim für Milbertshofen – Am Hart

Die städtische Verwaltung wird gebeten, ein passendes Grundstück im Stadtbezirk 11 Milbertshofen – Am Hart zu suchen, auf dem ein Seniorenwohnheim realisiert werden kann. Das Gelände des ehemaligen Busbahnhofs am Olympiazentrum bleibt einem Olympiamuseum vorbehalten.

Begründung:

Der Stadtbezirk 11 Milbertshofen – Am Hart ist mit Seniorenwohnheimen / Pflegeheimen unterversorgt. Der Bedarf ist groß und nicht nur aus den Reihen des Bezirksausschusses werden immer wieder dementsprechende Forderungen laut. Die städtische Verwaltung sollte dazu beitragen, diesen Mangel so schnell wie möglich zu beheben.

Da die Planungen zu einem Olympiamuseum am ehemaligen Busbahnhof schon relativ weit fortgeschritten sind und der Standort breite Zustimmung findet, sollte er unangetastet bleiben.

Initiative: **Mario Schmidbauer**
weitere Fraktionsmitglieder: Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Eva Caim, Richard Progl